



SCHMETTERN

Zum letzten Mal
Vogtman-Cup beim TCB

Seite 15

20 Jahre Vogtman-Cup

Doppel Andreas Seeholzer/Adi Meyer gewinnt Traditionsturnier



Eine schöne Tradition geht zu Ende. Die Sieger des Vogtman-Cup 2011 (v.l.): Organisator Peter Vogt, Adi Meyer/Andreas Seeholzer, Joachim Faulhaber/Alfred Lagler (3. Platz) und Hans Pfnür/Richard Hinterseer (2. Platz).
Foto: privat

Berchtesgaden (TCB) - Eine Tradition geht zu Ende: 20 Spieler kämpften vor Kurzem zum letzten Mal um den Vogtman-Cup-Titel. Das Turnier wurde im Jahr 1992 von Peter Vogt ins Leben gerufenen.

Bei Temperaturen um die 34 Grad geriet das Turnier heuer zu einer wahren Hitzeschlacht. Wie immer kämpften ein Profi und ein Amateur in einem Doppel um den Sieg. Nach vier Runden mit je einem langen Satz bis 7 wurden alle gewonnenen Punkte addiert.

Die Doppel Andreas Seeholzer/Adi Meyer und Richard Hinterseer/Hans Pfnür lagen am Ende mit gleich viel gewonnenen Punkten an der Spitze. Der Sieg ging schließlich mit 28 Punkten an Seeholzer/Meyer, die im 2. Match eine bessere Spieledifferenz aufweisen konnten, dicht gefolgt von Hinterseer/Pfnür mit 26 Punkten und Alfred Lagler/Joachim Faulhaber, die sich mit 25 Punkten knapp dahinter den dritten Platz sicherten. Platz vier teilten sich Stefan Sindilariu/Gerd Göbel und Heini We-

ber/Peter Grundner mit je 23 Punkten. Weitere Doppelpaarungen: Georg Fischer/Peter Vogt, Reinhard Köppl/Karl Bankhofer, Volker Erben/Viktor Meyer, Klaus Dinzler/Franz Russegger, Willi Schmidt/Georg Hölzl.

Clubvorstand Andreas Seeholzer dankte dem Organisator Peter Vogt für die 20 Jahre Vogtman-Cup, ein Turnier, das er 20 Jahre lang bestens organisiert betreut hatte, und überreichte ihm als Dankeschön einen großen Kaktus.